

Indahnya Berbagi di Bulan Nan Suci, Dandim dan Kapolres Bagikan Sembako dan Takjil

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Apr 22, 2022 - 22:04



Berbagi takjil dan paket sembako dilakukan Dandim dan Kapolres Salatiga

SALATIGA- Bertajuk Safari Takjil Gembira, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar. SE, M. Si bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga membagikan takjil kepada sejumlah warga. Jumat(22/04)



Kegiatan yang dilaksanakan di Lapangan Satlantas Polres Salatiga ini juga diikuti oleh Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana. SH. S. I. K M.Si, Ketua Bhayangkari Polres Salatiga, Perwira Jajaran Polres Salatiga, Dan denpom IV/Salatiga, Kepala Cabang BRI Salatiga, Kepala Sekolah Muhammadiyah plus Salatiga serta sejumlah tamu undangan.



Saat memberikan sambutan Komandan Kodim 0714/Salatiga mengatakan kegiatan di Bulan suci Ramadhan ini menjadi berkah tersendiri bagi kita dan warga.

"Alhamdulillah kita masih bisa berbagi karena saya yakin dan percaya apa yang kita lakukan pada sore hari ini merupakan sebuah Amanah dari Tuhan Yang Maha Esa agar kita senantiasa berbagi kepada sesama" Ujarnya.

Dandim juga menambahkan sebentar lagi Hari Raya Idul Fitri tiba semoga baik anggota TNI dan Polri yang bertugas dalam Operasi pengamanan diberikan kelancaran dalam bertugas.

Senada dengan yang disampaikan Dandim, Kapolres Salatiga juga menambahkan bahwa kegiatan ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI dan Polri di Salatiga kepada warga.

"Pembagian Takjil di Bulan Ramadhan ini menjadi momentum bagi kita semua untuk mendapatkan keberkahan di Bulan Suci ini, Semoga Allah SWT meridhoi kegiatan kita saat ini" pungkasnya.

Penyerahan paket sembako secara simbolis dilakukan oleh Kapolres Salatiga, Dandim Salatiga dan diikuti oleh tamu undangan yang lain.

Fitri salah seorang warga yang mendapat paket sembako dan takjil ini merasa senang

"Alhamdulillah semoga bapak TNI dan Bapak Polisi mendapatkan pahala dan senantiasa mengabdikan dan membantu masyarakat seperti saya ini" ujarnya.

Editor :Yudha/Pendim